

Le soleil serait le bienvenu

Notez cet article : ★★★★★

le 16/07/2012 à 05:00 VL



Le parapluie et l'habit de pluie étaient de sortie vendredi soir. Photo JC Pierrat (CLP) Jean-Claude PIERRAT (CLP)

Le parapluie de sortie. Il y a un an, sous un grand soleil, les Amis de Saint-Sernin comptabilisaient

105 participants pour leur marche estivale. Vendredi, sous une pluie battante, on dénombrait seulement huit

joyeux pèlerins. Équipés, ces inconditionnels n'ont pas baissé les bras et se sont élancés pour un petit tour d'étang, puis au fil des kilomètres et au fur et à mesure de l'amélioration des conditions météo, ils ont prolongé leur périple par la forêt, la Pissoire, pour rentrer par le stade. Tous ont promis de se revoir vendredi soir, à 19 h 30, devant l'ancienne mairie, pour prendre le départ de la 3^e rando de juillet. Renseignements au 03.85.56.01.04 ou courriel : contact@saintsernindubois.net. Photo Jean-